

21. Juli 2024

Die Trachtengruppe beim 100-jährigen Jubiläum des Musikvereins Kusterdingen



100 Jahre Musikverein Kusterdingen! Da liegt es auf der Hand, dass die Trachtengruppe des Schwäbischen Albvereins, OG Kusterdingen, dieses außerordentliche Fest durch die Präsentation der alten Kusterdinger Trachten verschönert. Es wurde durch die Frauen und Männer die Festtracht und durch einige Frauen die Sonntagstracht präsentiert. Eine Kindertracht rundete das Bild wunderbar ab.

Bei herrlichem Wetter begleiteten die Trachtgruppe das Verbandsmusikfest des Blasmusikverbands Neckar-Alb mit über 600 Musikerinnen und Musikern sowie die in diesem Rahmen erfolgte Übergabe der PRO MUSICA Plakette im Festzelt des Vereins.

